

FDP Eschborn

EINLADUNG ZUM FÜNFTEN ÜBERPARTEILICHEN POLITISCHEN STAMMTISCH ESCHBORN AM MONTAG, DEN 28. APRIL 2025, UM 19:00 UHR IM RESTAURANT GAVI

22.04.2025

Die Freien Demokraten Eschborn laden alle interessierten Bürgerinnen und Bürger zu Ihrem fünften überparteilichen politischen Stammtisch am Montag, den 28. April 2025, um 19.00 Uhr im Restaurant Gavi recht herzlich ein.

Nachdem die letzten beiden überparteilichen politischen Stammtische so gut besucht waren, dass über die reservierten Tische hinaus, erfreulicherweise kurzfristig weitere Tische belegt werden mussten, freuen wir uns, mit unserem kommenden Stammtisch erneut ein Podium für einen regen überparteilichen Austausch ohne Denkverbote bieten zu können.

Thematischer Schwerpunkt unseres Treffens soll diesmal die aktuelle Situation in Eschborn sein. Vor dem Hintergrund der im September anstehenden Bürgermeisterwahl gilt es, insbesondere die Auswirkungen des für die Stadt negativen Urteils in Sachen „Greensill“ zu beleuchten. Nach aktuellem Stand werden die seitens der Stadt getroffenen Anlageentscheidungen zu einem Verlust städtischen Vermögens von 35 Millionen € führen. Auch die bereits jetzt ausufernden Kosten des neuen Rathausbaus gilt es kritisch zu betrachten. Ebenso soll vor dem Hintergrund der immer mehr zunehmenden Einbrüche und Gewaltdelikte unser kritischer Blick dem Thema „Sicherheit in Eschborn“ gelten.

Über die sicherlich bereits vielschichtige Themenpalette hinaus, werden an diesem Abend – ganz im Zeichen der anstehenden Bürgermeisterwahl - erneut interessante Gäste für den Austausch mit den anwesenden Bürgerinnen und Bürgern bereitstehen, was – so hoffen wir – bisher Unentschlossene ermutigen wird, unseren Stammtisch zu besuchen.

In besonderem Maße freuen wir uns, die Bürgermeisterkandidatin Eva Sauter (SPD) begrüßen zu dürfen, die sich allen interessierten Bürgerinnen und Bürgern vorstellen möchte und auch danach für Gespräche und ein Kennenlernen zur Verfügung stehen wird.

Auch der überparteiliche Bürgermeisterkandidat Thomas Spiegel wird an diesem Abend anwesend sein, so dass interessierte Eschbornerinnen und Eschborner, die Möglichkeit haben, gleichzeitig mit beiden Kandidaten in ungezwungener Atmosphäre in einen ersten Austausch zu treten und ihre Wünsche und Anliegen zu artikulieren.

Über ein erneut zahlreiches Erscheinen zu einem überparteilichen Austausch in lockerer Atmosphäre würden wir uns freuen.

Eschborn, 22.04.2025